

《誠実で知性に富み、活力あふれる生徒の育成》～人を大切にする教育を通して～
未来（とおく）をみつめて現在（いま）を生きる！

【在校生徒数】 1年生 230名
2年生 232名
3年生 223名

旅行的行事が終了しました

今年度は、実施開始日を全学年少しずつずらして行われた旅行的行事でしたが、おかげさまで無事に終了することができました。少しの体調不良者等はありませんでしたが、皆元気に帰校・帰宅することができました。それも保護者の皆様のご協力があったることと心より感謝しております。

この数年間、コロナ禍により、制約が多かった旅行的行事でしたが、ようやく緩和され、マスクの装着も各自で装着自由となり、生徒たちはのびのびと旅行的行事を楽しむことができたようです。この貴重な学びを生かし、大きく成長してくれることと思います。今後も温かく見守ってくださるようお願いいたします。

【1年生】校外学習(6月6日、埼玉県・川越方面)

スローガン「校外学習のBeauty 4 in 川越 ～楽しむ、絆を深める、あいさつ、ルールを守る～」

小江戸・川越に校外学習に行ってきました。喜多院に到着した後、班別行動となり、自分たちで計画した寺院やお店を巡りながら、川越を一日散策しました。見知らぬ土地でしたが、班のメンバーとBeauty4を守りながら、川越のよさを味わうことができました。



【2年生】宿泊学習(6月4・5日、群馬県・赤城方面、宿泊施設：国立赤城青少年交流の家)

スローガン「自然と青春 山より高い志 ～二度とないこの時間を大切に～」

天候にも恵まれ、元気に赤城山登山、キャンプファイヤー、たくみの里での体験学習等、充実した2日間を過ごしました。キャンプファイヤーでは、火の神と火の精に託された聖なる炎を囲み、レクリエーションを楽しみ、学校生活では見られない友達の一面を発見することができました。



【3年生】修学旅行(6月10日～12日、奈良・京都方面、宿泊場所：ホテル佐野家)

スローガン「楽学両道 ～京奈良できる最高の旅～」

京都・奈良という日本有数の観光地において、文化や自然、産業に触れることができた三日間でした。教科書の写真やHPで調べた仏像や寺社仏閣を自分の目で見て、スケールの大きさに驚きを見せていました。また、ハツ橋など名物を堪能し、中学校生活最後の旅行的行事で仲間との最高の思い出をつくることのできた修学旅行でした。

